



Dr. Stephan Eisel
Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreisbüro: Markt 10-12
53111 Bonn
0228 -184 99832
Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Tel. 030 - 227 – 77088
stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 19/09

12. März 2009

Bonn Nummer 1 bei Innovationswettbewerb

Wie der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel mitteilte, hat Bonn beim Bundeswettbewerb „Land der Ideen“ mit sieben ausgewählten Projekten den Spitzenplatz erreicht: „Damit haben wir in diesem Wettbewerb um herausragende Beispiele für Innovationskraft exzellent abgeschnitten. Im Verhältnis zur Bevölkerungszahl ist Bonn Nummer 1 in puncto Innovationskraft. Das ist für uns Auszeichnung und Ansporn zugleich.“

Für den Wettbewerb unter der Schirmherrschaft von Bundespräsident Horst Köhler waren insgesamt mehr als 2.000 Bewerbungen von Unternehmen, Forschungsinstituten, Kunst- und Kultureinrichtungen, sozialen Projekten und Initiativen eingereicht worden. Davon wurden 365 Projekte in einen Jahreskalender aufgenommen, d. h. jeder Preisträger stellt seine innovative Idee an einem anderen Tag der Öffentlichkeit vor. Eisel hatte als Bundestagsabgeordneter zur Teilnahme an dem Wettbewerb aufgerufen.

In Bonn entfielen auf jeweils 45.200 Einwohner eine Auszeichnung, Bremen kam mit einer Auszeichnung pro 60.800 Einwohner auf Platz 2 und Dresden folgte mit einer Auszeichnung pro 63.400 Einwohner auf Platz 3. Es folgen Berlin, Stuttgart und Leipzig.

Bonn ist mit folgenden sieben Projekten im Jahreskalender „Land der Ideen“ vertreten:

- 12. März: Führung durch den Posttower (Deutsche Post AG)
- 27. März: Führung durch das DHL Innovation Center (Deutsche Post World Net)
- 07. Mai: Podiumsdiskussion im Camp „Leben nach dem Krebs“ (Deutsche Krebsstiftung)
- 29. Mai: Launch-Event des GREENPILOT (Deutsche Zentralbibliothek für Medizin, Gesundheit, Ernährung, Umwelt, Agrar)
- 13. August: Regionaltagung des Senior Experten Service
- 04. Oktober: Interaktive Zeltstadt „Katastrophenhilfe hautnah erleben“ (Aktion Deutschland hilft)
- 10. November: Mobiler Infostand mit Computerquiz (Nationale Anti-Doping-Agentur)